

# English Summer Camp in Kurohime-Kogen

もつて生きる」生徒として、世界を舞台にした可能性への挑戦とリーダーシップを育てる機会にもなると考えています。

参加した23名の中学生は、黒姫高原の豊かな自然環境のもと、英語でのSelf-Introduction, Presentationsなどの

この3日間で生徒たちは、英語を使つたコミュニケーションの楽しさを知り、もつと英語を使いたい、外国の文化や習慣を実際に確かめたいという思いを強くしたことでしよう。そして、一緒に參加した仲間やスタッフ、先生方との交流は、きつとかけがえのないものになつたはずです。

長野県黒姫高原にて、7月26日から28日までの2泊3日、市内8校の中学校から23名の中学生が参加して、中学生国内留学体験を開催しました。

この国内留学体験事業は、今年で10回目を迎える日野市教育委員会と東京日野ロータリークラブとの共催で実施していく事業です。日野市の教育目標の一つ「ひらこう世界へ」には、私たちの暮らしている故郷日野を愛するとともに、広く世界へ羽ばたいてほしいという願いが込められています。様々なことを柔軟に吸収できる時期にある中学生にとってこの国内留学体験は、自分の未来をひらく有意



異性を前に立つ

年生 斎藤 竜海君らシニアの  
メンバーセブン人が手伝い、何と

できなかつた。そこに、水遊<sup>ボ</sup>  
に行つていた大坂上中学校

7月30日午前11時ごろ多摩川の押島橋付近で、一人の男性が突然溺れた。それを見ていた多くの中学二年生が勇気を振り切って助けに向かった。しかし

**昭島市で水難救助  
太坂上中生徒ら  
9人に消防総監感謝状!**



活動をせずに) 5分も経てば  
助からない命だった」と話があ  
つた。救急隊が到着し救急処置  
を始められたのは通報から13分  
後。5分間が生死の境とされる  
だけに彼らの救助活動の影響の  
大きさがわかる。

通勤途中にある小さな交差点です。交通量の少ない横断歩道の信号が「赤」ならば、当然「止



子どもは大人を見ている

われています。しかし、子どもも大人も同じ時代に生きていてます。大人が良ければ、それで良いのでしょうか。テレビ番組の中にも子どもが見たら「やつてもいいんだ」と誤解する言動が見られます。